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Roma ha bisogno di un piano per il futuro
Intervista del Presidente Filippo Tortoriello al "Il Caffè di Roma".

Il Presidente di Unindustria ribadisce la necessità di un piano per il futuro della Capitale. Roma e provincia
rappresentano l'82% del Pil della produzione dell'intera Regione Lazio. Roma ha bisogno innanzitutto di risorse
pubbliche così come avviene per tutte le capitali del mondo. Come Unindustria abbiamo formullato una proposta
chiamata Roma Futura 2030 - 2050. Siamo la prima regione a livello europeo per sistema universitario ed il
sistema delle imprese. Bisogna investire nel rapporto università impresa. Per supportare questo processo
abbiamo sottoscritto un Accordo Quadro con i principali ateni del Lazio.
 
Di seguito è possibile leggere l'intervista integrale. 
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